

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh kebijakan pendanaan dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan. Penelitian ini dilakukan pada perusahaan *property, real estate*, konstruksi bangunan, infrastruktur, utilitas, dan transportasi. Dengan sampel berjumlah 30 perusahaan selama 2 tahun dari tahun 2014-2015. Dari analisis dan pembahasan yang telah dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kebijakan pendanaan berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini disebabkan investor perusahaan *property, real estate*, konstruksi bangunan, infrastruktur, utilitas, dan transportasi menangkap sinyal positif terhadap kemampuan perusahaan tersebut apabila tingkat sumber pendanaannya yang dibiayai oleh hutang. Investor menganggap bahwa hutang dapat memaksimalkan keuntungan apabila berada pada titik tertentu walaupun terdapat resiko yang melekat didalamnya. Investor percaya bahwa sektor ini dapat berkembang beberapa tahun kedepan walaupun trennya pada tahun 2014-2015 cenderung menurun.
2. Kebijakan dividen tidak mempengaruhi nilai perusahaan. Hal ini dikarenakan investor perusahaan *property, real estate*, konstruksi bangunan, infrastruktur, utilitas, dan transportasi tidak terlalu memperhatikan kontinuitas dan tingkat besarnya pembagian dividen.

Investor tersebut cenderung hanya memperhatikan tingkat keuntungan dan menganggap hal lainnya sebagai rincian saja. Selain hal tersebut, perusahaan *property, real estate*, konstruksi bangunan, infrastruktur, utilitas, dan transportasi cenderung ditahan sebagai laba ditahan untuk menambah modal karena perusahaan sektor ini merupakan salah satu sektor yang membutuhkan modal yang besar bagi kelancaran dan perputaran usaha. Perusahaan menahan labanya guna menginvestasikan dan menggunakan dana pada hal-hal yang dinilai dapat menambah keuntungan bagi perusahaan dibandingkan dengan membagikan dividen.

B. KETERBATASAN

Berdasarkan penelitian ini terdapat keterbatasan yaitu terdapat beberapa perusahaan terlambat dan tidak melaporkan *annual reportnya* serta tidak memberikan informasi yang dibutuhkan sehingga mengurangi sampel secara cukup signifikan.

C. SARAN

Ada beberapa hal yang dapat peneliti sarankan dalam penelitian dibawah ini :

1. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menghubungkan beberapa variabel non keuangan dan variabel makro ekonomi seperti tingkat kenyamanan suatu negara, inflasi, ataupun pergerakan kurs untuk menjelaskan nilai perusahaan di mata para investor.

2. Peneliti selanjutnya dapat memperluas sektor yang diuji dan menambahkan periode pengamatan dan penggunaan proksi lain untuk mengukur variabel.